

Ollanta Humala inaugura hospital de EsSalud en Villa María del Triunfo

Lunes, 05 de mayo de 2014 | 11:47 am



Nuevo hospital. Foto: appsaludperu

Comentar 0 | Compartir | Twittear 8 | g+1 0 | [Email] [Print] [Font Size]

El centro hospitalario prevé atender a 250 mil asegurados. El monto de inversión asciende a 163 millones de nuevos soles.

El jefe de Estado, **Ollanta Humala Tasso**, participa en la ceremonia de inauguración del nuevo complejo hospitalario Guillermo Kaelin de la Fuente, ubicado en el distrito de Villa María del Triunfo.

El nuevo hospital de **EsSalud**, el hospital ha sido edificado con una inversión de 163 millones de nuevos soles, bajo la modalidad de Asociación Público Privada Este moderno complejo hospitalario cuenta con tomógrafo axial computarizado, mamógrafo, densitómetro, rayos X y ecógrafos. Además, tiene siete salas quirúrgicas, tres salas de parto y 17 puestos de hemodiálisis, así como 209 camas de hospitalización, 34 camas de observación en el Servicio de Emergencia y 24 puestos médico-quirúrgicos.

El nuevo complejo hospitalario **Guillermo Kaelin de la Fuente**, ubicado en el cruce de las **avenidas 26 de noviembre y Defensores de Lima**, ha sido construido para ampliar la oferta de servicios de salud y así brindar una atención integral al asegurado con menor tiempo de espera y mayor calidad en la atención a los pobladores de Villa María del Triunfo, San Juan de Miraflores y Villa El Salvador.

Los 250 mil asegurados podrán acceder a los servicios de medicina interna, medicina

física y rehabilitación, cardiología, cirugía general, dermatología, endocrinología, emergencia, gastroenterología, geriatría, gineco-obstetricia, neumología, nefrología, oftalmología, odontología, otorrinolaringología, anestesiología, pediatría neonatología, psiquiatría, psicología, reumatología, urología y traumatología, entre otras especialidades.

ANDINA
